



Dezember 2025

Elternbrief

Sehr geehrte Eltern,

zunächst möchte ich mich ganz herzlich für Ihr zahlreiches Erscheinen und die wunderbare Atmosphäre auf unserem Adventsmarkt am Nachmittag des 10. Dezember 2025 bedanken. Gemeinsam durften wir eine stimmungsvolle Veranstaltung erleben, zu der Schülerinnen und Schüler sowie Eltern mit großem Engagement und viel Kreativität beigetragen haben. Die vielfältigen, liebevoll gestalteten Stände machten unseren Adventsmarkt zu einem besonderen Erlebnis. Ein großes Dankeschön geht daher an alle Schülerinnen und Schüler, an die Lehrkräfte sowie an Sie, liebe Eltern, für Ihre Unterstützung bei der Vorbereitung und Durchführung.

Ein ebenso herzliches Dankeschön gilt allen Eltern und Unterstützern, die sich während der Eltern- und Expertenwoche vom 24. bis 28. November 2025 in den Klassen engagiert und durch ihre Vorträge das Schulleben bereichert haben. Von Schülerinnen, Schülern und Lehrkräften haben ich hierzu ausschließlich positive Rückmeldungen erhalten.

In der Winterzeit ist es beim Betreten der Schule am Morgen noch dunkel. Viele Kinder tragen dunkle Kleidung und sind für Autofahrer daher nur schwer zu erkennen. Bitte achten Sie darauf, dass Ihr Kind gut sichtbare Kleidung oder Accessoires trägt. Ebenso möchten wir auf die vorschriftsmäßige Beleuchtung der Fahrräder hinweisen. Leider kommen einige Schülerinnen und Schüler mit Fahrrädern ohne funktionsfähige Beleuchtung zur Schule. Bitte überprüfen Sie daher regelmäßig die Fahrradbeleuchtung Ihrer Kinder. Und alle Eltern, die morgens ihr Kind mit dem Auto zur Schule bringen, bitten ich um besondere Vorsicht, damit im teilweise dichten Gedränge vor der Schule kein Unglück geschieht. Vielen Dank.

Ebenfalls typisch für die kalte Jahreszeit sind die häufigen Erkältungskrankheiten bei Schülern und Lehrern. In diesem Zusammenhang bitte ich Sie, Ihr Kind nicht zum Unterricht zu schicken, wenn bereits am Morgen erkennbar ist, dass sich Ihr Kind nicht wohlfühlt. Oft verschlechtert sich der Gesundheitszustand während des Vormittags weiter, so dass Ihr Kind schließlich abgeholt werden muss. Dies bedeutet für Ihr Kind eine unnötige Stresssituation und für die Schule einen nicht unerheblichen Organisationsaufwand, vor allem, wenn die telefonische Erreichbarkeit nicht funktioniert. Außerdem erhöht sich für Mitschüler und Lehrer die Ansteckungsgefahr unnötig.

An unserer Schule gibt es Spinde, die von Schülern genutzt werden können, um die Schulmappe zu entlasten. Aufgrund der hohen Nachfrage sind derzeit alle vorhandenen Spinde belegt. Eine



Erweiterung ist beantragt, sodass zusätzliche Spinde sowohl im H-Gebäude als auch im E-Gebäude demnächst aufgestellt werden.

Kurz vor den Weihnachtsferien findet am 18. Dezember 2025 in allen Klassen ein Projekttag statt. Die Jahrgänge arbeiten an unterschiedlichen Themen:

Klassen	Projekte
1 und 2	Jahrgangsübergreifende Weihnachtsprojekte
3	Mathematikprojekt „Messen und Größen“
4	Sportprojekt
5 und 10b	Ägypten-Projekt
6 und 10a	Englisch-Projekt
7	Deutsch-Projekt
8	WAT-Projekt

Am 19. Dezember 2025 wird für die Schülerinnen und Schüler der Klassen 1 bis 4 ein Theaterstück aufgeführt. In diesem Jahr erwartet sie „Der Teufel mit den drei goldenen Haaren“.

Der letzte Schultag in diesem Jahr ist der 19. Dezember 2025. Anschließend starten alle Schülerinnen, Schüler und Lehrkräfte in die wohlverdienten Weihnachtsferien. Der Unterricht beginnt wieder am Montag, dem 5. Januar 2026, nach regulärem Stundenplan.

Die Halbjahreszeugnisse werden am Freitag, dem 30. Januar 2026 ausgegeben. An diesem Tag endet der Unterricht nach der 4. Stunde um 11:15 Uhr.

Zum Abschluss möchte ich Ihnen und Ihren Familien die besten Wünsche für die bevorstehenden Feiertage übermitteln. Möge die Weihnachtszeit Ihnen Ruhe, Erholung und viele schöne gemeinsame Momente schenken.

Mit herzlichen, weihnachtlichen Grüßen

Moritz Dreher
Schulleiter

